

EVALUASI PELAKSANAAN TUGAS LEMBAGA KEMSYARAKATAN DESA  
MEKAR JAYA KECAMATAN KAMPAR KIRI TENGAH KABUPATEN  
KAMPAR

ABSTRAK

Wiwik Purwanti

Kata Kunci: Evaluasi, Pelaksanaan Tugas, Lembaga Kemasyarakatan Desa Mekar Jaya

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui sejauh mana pelaksanaan tugas yang dilakukan oleh Lembaga Kemasyarakatan Desa Mekar Jaya yaitu Karang Taruna berdasarkan Peraturan Daerah Kabupaten Kampar Nomor 11 Tahun 2007 Tentang Lembaga Kemasyarakatan Desa dan Peraturan Menteri Sosial Nomor 77 Tahun 2010 Tentang Pedoman Dasar Karang Taruna. Dalam penelitian ini menggunakan teori das sollen das sein yang dikemukakan oleh Prof. Taliziduhu Ndraha. Dimana akan dilihat bagaimana perbandingan antara tugas Lembaga Kemasyarakatan Karang Taruna Desa Mekar Jaya berdasarkan Peraturan Menteri Sosial Nomor 77 Tahun 2010 Tentang Pedoman Dasar Karang Taruna, dimana tugas Karang Taruna Desa Mekar Jaya adalah secara bersama-sama dengan Pemerintah, Pemerintah Provinsi dan Pemerintah Kabupaten/Kota serta masyarakat lainnya menyelenggarakan pembinaan generasi muda dan kesejahteraan sosial. Sedangkan perumusan masalah dalam penelitian ini adalah: Bagaimana Pelaksanaan Tugas Lembaga Kemasyarakatan Desa Mekar Jaya Kecamatan Kampar Kiri Tengah Kabupaten Kampar dan apa saja hambatan dalam pelaksanaan tugas Lembaga Kemasyarakatan Desa Mekar Jaya Kecamatan Kampar Kiri Tengah Kabupaten Kampar. Tipe penelitian yang digunakan adalah kuantitatif dengan populasi Kepala Desa, Ketua Karang Taruna, Pengurus Karang Taruna, Anggota Karang Taruna, Pemuda Desa Mekar Jaya dan Masyarakat (KK) dengan jumlah responden sebanyak 65 orang yang ditentukan dengan teknik sensus dan purposive sampling. Jenis data yang digunakan adalah data primer yang dikumpulkan melalui kuisioner, wawancara, dan observasi sedangkan data sekunder yang dikumpulkan melalui peraturan-peraturan, dokumentasi, laporan dan data lain yang diperoleh kemudian dianalisis secara deskriptif. Berdasarkan hasil analisis disimpulkan bahwa pelaksanaan tugas Lembaga Kemasyarakatan Karang Taruna Desa Mekar Jaya Kecamatan Kampar Kiri Tengah Kabupaten Kampar dikategorikan “Kurang Terlaksana”. Diharapkan kepada pengurus Karang Taruna Desa Mekar Jaya untuk melibatkan seluruh unsur Lembaga Kemasyarakatan lainnya dan Pemerintah untuk bersama-sama menyelenggarakan pembinaan generasi muda dan kesejahteraan sosial bagi generasi muda.